

Systeme des Nations unies, pour la reconstruction des dégâts causés par l'ouragan Ian



La Havane, 2 février (RHC) Après le passage de l'ouragan Ian, plus de 500 000 habitants de Pinar del Río ont bénéficié du plan de réponse rapide du Système des Nations Unies (SNU) à Cuba, qui consiste en l'envoi gratuit de nourriture, l'une des prestations destinées à favoriser le redressement du territoire.

Selon les informations fournies par l'organisation internationale, le soutien a également inclus le don de près de 50 000 réservoirs d'eau pour les maisons et les écoles, plus de 10 000 bâches et tentes pour des solutions temporaires et près de 15 000 matelas personnels pour les résidents de la province la plus à

l'Ouest.

Les victimes ont également reçu des kits de cuisine, des lampes et des torches rechargeables.

En réponse aux dommages causés par l'ouragan, le SNU à Cuba a mobilisé 14,7 millions de dollars, dont 7,8 millions ont été approuvés par le Fonds central d'intervention d'urgence, pour soutenir principalement la sécurité alimentaire, la reconstruction des logements, l'assainissement et la vitalité des services de santé.

Nous avons encore un long chemin à parcourir pour obtenir un soutien et un financement plus importants dans un cadre articulé et cohérent, a déclaré Francisco Pichón, coordinateur résident du système des Nations unies à Cuba, lors d'une visite à Vueltabajo pour vérifier la mise en œuvre des actions et la contribution des différentes agences.

Accompagné de représentants de l'UNS dans le pays et d'agences impliquées dans la coopération, il s'est intéressé à l'utilisation des ressources données et aux effets persistants.

À cet égard, Niurka Rodríguez Hernández, vice-gouverneur de la province, a déclaré que la reconstruction des logements est désormais une priorité car c'est l'un des secteurs les plus touchés et dans lequel des progrès n'ont été réalisés que dans 21,2 % des cas.

Le plus important est de valider que la fourniture de matériel répond aux besoins réels de la province, a déclaré Pichón.

Darío Álvarez, représentant du Bureau de la coordination des affaires humanitaires, a déclaré que les ressources ne sont jamais suffisantes, d'où la pertinence de la mise en œuvre rapide et qu'elle peut être vue sur le terrain.

Chaque fois que je visite le pays, j'admire toujours les progrès réalisés en matière de redressement, ce qui en dit long sur le peuple cubain, son principal moteur, a-t-elle ajouté.

L'accompagnement du Système des Nations Unies à Cuba continuera à fournir un soutien aux familles touchées par l'ouragan, avec la collaboration de différentes agences internationales (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312444-systeme-des-nations-unies-pour-la-reconstruction-des-degats-causes-par-louragan-ian>



Radio Habana Cuba